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На старте
учебного года

СЕГОДНЯ
В НОМЕРЕ:

СЕМЬИ ПОМОГЛИ 
СЕМЬЯМ

А ВЫГОДЕН ЛИ
ПЕРЕРАСЧЁТ
ПЕНСИИ?

В ИНТЕРЕСАХ
ДЕТЕЙ

12+

ЗАДАЧА 
НОМЕР ОДИН

2

5

Год экологии
в России

2017

4

ФОТО Т. БАЖМИНОЙ

Дорогие 
наши 

читатели!
Открыта подписка 
на газету «Нива» на 
1- е полугодие 2018 
года. Стоимость 
полугодового ком-
плекта на почте – 
370,02 рубля; 
при редакции – 
180 рублей.

Оставайтесь 
с нами!

В преддверии нового учебного года педагоги 
Кормиловского района собрались 
на традиционную августовскую конференцию, 
где были подведены итоги реализации 
национальной стратегии в интересах детей. 

В работе совещания при-
няли участие около 300 
учителей и воспитателей 
образовательных учрежде-
ний района, представители 
администрации муниципали-
тета, депутатского корпуса, 
общественности, ветераны 
педагогической отрасли.

В Кормиловском районе 
функционирует 13 школ, 8 
детских садов, 2 учреждения 
дополнительного образова-
ния, детский оздоровитель-
ный лагерь, в них работают 
около 400 педагогов, в том 
числе 245 учителей. В 2016-
2017 учебном году в общеоб-
разовательных организациях 
района обучалось 2752 ре-
бенка, детские сады и груп-
пы для детей дошкольного 

возраста посещают 987 ма-
лышей.

 С приветственным словом 
к педагогам обратился глава 
района.

 - Школа в судьбе каждо-
го человека играет огром-
ную роль. Со школой у меня 
связаны самые теплые, са-
мые добрые воспоминания. 
Я очень благодарен своим 
педагогам, привившим мне 
тягу и любовь к знаниям. На-
кануне прошло областное 
августовское совещание, в 
работе которого я принял 
участие, и мне, как главе 
района, было очень прият-
но услышать, что система 
образования Кормиловского 
района признана одной из 
передовых в Омской обла-

6
сти. Несмотря на ограничен-
ный бюджет, приоритетом 
для нас является социаль-
ная сфера. Администрация 
района и впредь будет под-
держивать одаренных де-
тей и талантливых педаго-
гов, прилагать все усилия, 
чтобы наши дети учились в 
комфортных и безопасных 
условиях, а педагогам труд 
приносил бы удовольствие. 
Предстоит большая работа 
над решением проблемы де-
фицита мест в дошкольных 
учреждениях, и я уверен, что 
вместе мы сможем добиться 
улучшения ситуации, – под-
черкнул Амангельды Менду-
баев.
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